

**Gasolina**

# Colombia importará gasolina de Ecuador para combatir desabastecimiento en Nariño y Cauca

Los planes del Gobierno son importar alrededor de 20.000 barriles diarios de gasolina motor y 10.000 barriles por día para diésel.

11/5/2021



Importación de gasolina. - Foto: Getty Images

Una de las principales problemáticas que ha causado el bloqueo de vías en el marco del paro nacional es el desabastecimiento de distintos bienes como los alimentos y el combustible.

Si bien el Gobierno ha llegado a acuerdos para que los manifestantes le permitan el paso a los camiones que transportan comida, la situación del combustible es delicada en varias zonas del país, en especial en los departamentos de Nariño y Cauca.

 **Advierten por desabastecimiento de combustible en varias ciudades de Colombia**

Con el fin de hacer frente a la falta de combustible en el suroccidente de Colombia, el Gobierno decidió llevar a cabo importaciones de gasolina proveniente de Ecuador.

Al respecto, el **Ministerio** de Minas y Energía publicó una resolución por medio de la cual establece los lineamientos del proceso de importación de gasolina que será distribuida en Nariño y Cauca.

“Los agentes distribuidores mayoristas reportaron en el Comité de Abastecimiento Extraordinario realizado el 5 de mayo que los inventarios de combustibles líquidos derivados de **petróleo** existentes en las plantas de almacenamiento del suroccidente del país permitirán cubrir las necesidades de la población durante un día más”, dice la circular, que resalta la importancia de importar el combustible de Ecuador para atender las necesidades y demanda de la población.

Según las autoridades locales, el consumo diario de diésel en Cauca es de 76.000 galones, mientras que en Nariño es de 147.000 galones. Por su parte, el consumo de gasolina motor diario es de 135.000 galones en Cauca y de 229.000 galones en Nariño.

La normativa del **Ministerio** de Minas y Energía proyecta que se necesitarán importar desde Ecuador, diariamente, 20.000 barriles de gasolina motor y 10.000 barriles de diésel para poder suplir la demanda de los departamentos anteriormente mencionados.

El pasado 7 de mayo el **Ministerio** de Minas y Energía autorizó a **Ecopetrol** para que sea la compañía encargada de hacer la importación de combustibles provenientes de Ecuador.

De hecho, desde esta semana el **ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa, está en Ipiales (Nariño) para hablar con los líderes de las manifestaciones de esa región y buscar que se levanten los bloqueos en las vías que han causado el desabastecimiento de combustibles.

“Estamos con toda la disposición desde el Gobierno nacional para sentarnos a dialogar, a encontrar puntos de acuerdo y poder levantar el bloqueo que permita el transporte de combustibles, de alimentos, de medicamentos, ambulancias y temas de salud”, dijo Mesa.

El Gobierno estima que las importaciones de combustible desde Ecuador se lleven a cabo hasta el 8 de junio de 2021, fecha hasta cuando estará vigente la normativa que permite las importaciones.

 **Paro Nacional | Hay preocupación por desabastecimiento en diferentes ciudades del país**

## Desabastecimiento en otras ciudades

Días atrás, la Federación Nacional de Distribuidores de Combustibles y Energéticos (Fendi **petróleo**) advirtió que ya hay varias ciudades del país donde se evidencia desabastecimiento de combustibles como consecuencia de los bloqueos que se han instaurado en el marco del paro nacional que ya cumple más de una semana.

Los territorios donde se presenta desabastecimiento son Armenia, Cali, Florencia, Ibagué, Neiva, Pasto, Pereira, Popayán, Quibdó, Sogamoso, Tunja, Villavicencio, Yopal y demás municipios de los departamentos donde se encuentran ubicadas estas ciudades principales.

También se presentan problemas de abastecimiento en algunas partes de los departamentos de Caldas y Cundinamarca.

“La Federación Nacional de Distribuidores de Combustible y Energéticos ha acompañado a cada distribuidor minorista de combustible que ha sufrido las afectaciones como consecuencia de este paro adelantando ante el Gobierno nacional. Para dicha tarea ponemos nuestra firme convicción en la democracia y de los derechos humanos consagrados en la Constitución Política, en la soberanía popular, en la justicia como valor supremo para el logro de una convivencia política, posible en paz y equidad”, indicó el gremio.



 [Paro nacional](#) [importaciones colombianas](#) [desabastecimiento de gasolina](#)

 Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí